



La canciller alemana, Angela Merkel, aboga por un desconfinamiento gradual. AP

Estrategia de Angela Merkel para enfrentar pandemia recibe críticas

BERLÍN. AFP. La canciller alemana, Angela Merkel, hasta ahora ensalzada por su respuesta a la epidemia del nuevo coronavirus, empieza a ser criticada por la opinión pública de su país, que desea una flexibilización de las drásticas medidas.

La canciller aboga por un desconfinamiento progresivo,

y denuncia la creciente impaciencia de la población, que sufre restricciones desde hace mes y medio.

Hasta hoy, el rumbo seguido por Alemania le permite a este país tener una letalidad inferior a la de sus principales vecinos, lo que garantizó a Merkel el apoyo de gran parte

de la opinión pública.

Otro escenario. Sin embargo, el clima político está cambiando y las críticas surgen ahora en el seno mismo de su partido demócrata-cristiano.

El presidente de la cámara de diputados, Wolfgang Schäuble, advirtió contra prolongadas restricciones de los derechos fundamentales de los ciudadanos.

“Cuando escucho que cualquier otra consideración debe ceder el paso ante la protección de la vida, creo que este absolutismo no es justificado”,

afirmó este fin de semana al diario *Tagesspiegel*.

Este lunes, el diario *Bild*, el más leído de Alemania, en un editorial exhortó a la canciller Merkel a “poner fin a su terquedad”.

Asimismo, la oposición, hasta ahora discreta, se muestra más crítica.

En ese sentido, el presidente del partido liberal FDP, Christian Lindner, acaba de decretar “el fin de la gran unidad” nacional sobre el coronavirus.

La extrema derecha también ha expresado malestar. ■